

Le secrétaire de l'ALBA souligne l'importance du 26 juillet à Cuba



Caracas, 26 juillet (RHC) Le secrétaire de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique - Traité de commerce des peuples, ALBA-TCP, Sacha Llorenti, a souligné l'importance des célébrations du 26 juillet à Cuba.

Dans un message sur le réseau social Twitter, le haut représentant de l'entité régionale a déclaré que cette date marque un tournant important dans l'histoire de l'Amérique latine et des Caraïbes, "quand une poignée d'hommes ont d'abord attaqué une caserne, puis ont pris le ciel par assaut. Son exemple vivant guide nos pas. ! Gloire à Fidel!".

Cuba célèbre ce lundi le Jour de la Rébellion Nationale, date qui rappelle que le 26 juillet 1953 des jeunes ont attaqué les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes dans l'est cubain.

Bien que ces actions contre la dictature de Fulgencio Batista (1952-1958) n'ont pas atteint leurs objectifs, les chercheurs s'accordent à souligner l'importance politique du fait.

Le peuple de l'île célèbre en cette journée la date sous le slogan Ma Moncada est aujourd'hui un appel à défendre le projet socialiste depuis la maison, le travail ou les réseaux sociaux à l'ère du coup d'État doux contre Cuba. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/265072-le-secretaire-de-lalba-souligne-limportance-du-26-juillet-a-cuba>



Radio Habana Cuba